
第 6 回検討委員会結果 

 

１．日  時：平成 29年 11月 1日（水） 19：00～20：10 

 

２．場  所：箱根町立箱根中学校 会議室 

 

３．出 席 者：検討委員及び事務局、実施設計業者 計 21名 

 

４．議  題： 

 ① 基本設計作成までについて 

 ② 業務行程について 

 ③ 改修計画の考え方について 

 ④ 居ながら施工の手順について 

 

５．検討結果：実施設計の今後の計画について、委員に意見を求めた。  

【業務行程に対する意見】 

 質  疑 回  答 

1 
工期はどのくらいか。 校舎は平成 30年 5月頃から平成 31年

3月までの予定。 

 

【改修計画に対する意見】 

 質  疑 回  答 

1 

財政状況が厳しいときに工事をして

も計画通りにはいかないのでは。 

内容をよく精査する。生徒の安全を考

え、老朽化対策を遅らせることはでき

ない。 

2 

中庭の床の腐食や雪への対応は。 樹脂製となるので腐食はしない。排水

処理ができるような仕組みになって

いる。 

3 
費用面や色彩を考慮し、内装の木質化

は適度にお願いしたい。 

教室は木質化し、廊下は白くする等、

落ち着きのあるような計画とする。 

4 

B 棟のエレベーターはどのようなも

のになるか。 

現在 A棟にあるもの同様、福祉対応が

されており、必要最低限の一番小さな

ものにする予定。 

5 

グラウンドの状況が悪いので改良を

お願いしたい。 

5ｃｍほど土を削り、新たに土を入れ

替えるようになる。勾配も修正し、水

捌けを良くする。平成 31 年度に工事

予定である。 



6 

木のぬくもりを感じられる校舎の計

画で嬉しく思う。ぜひ子どもを通わせ

たいと思える計画である。 

町内唯一の中学校であるため、今後も

より良くなるよう協議していく。 

7 みんなのトイレの配置計画は。 検討中である。次回以降お示しする。 

8 

空調も充実させる計画なのか。 経済比較の結果、現暖房方式よりもエ

アコンが優位であるため、エアコンを

整備する。 

 

【居ながら施工の手順に対する意見】 

 質  疑 回  答 

1 

生徒がいる教室の真上を工事するタ

イミングがあるが、授業への支障はな

いのか。 

全く音が出ないことはないが、授業の

支障となるような大きな音が出る工

事は、放課後や土日に行うよう配慮す

る。 

2 

足場は常時組まれてしまうのか。 工期の最初から最後まで組まれるこ

とはない。夏休みに行うなど配慮す

る。 

 


